

### Zwei neue Läufe für die Weihnachtszeit

Murnau – Die Macher der neuen Laufstrecke in Murnau stehen zu ihrem Wort. Als sie den Kurs von Hechendorf nach Ohlstadt im Frühjahr mit dem Mai-Fitness-Run eingeweiht hatten, kündigten sie weitere Bewerbe an. Nun veranstaltet die Aktionsgemeinschaft „Blaues Land läuft“ in der Weihnachtszeit zwei weitere Läufe, wieder virtuelle Wettkämpfe, die sich bestens für eine Zeit eignen, in der es wieder auf das Abstandhalten ankommt.

Am Sonntag, 27. November, beginnt der Nikolauslauf, der bis zum 19. Dezember andauert. Danach steht der Silvesterlauf (bis zum 6. Januar) an. „Die Fitness steht hier im Vordergrund“, betont Organisator Dietmar Neugebauer. Die Wettkampfdiee orientiert sich an den bisherigen Formaten. Für jede absolvierten Fünf-Kilometer-Runde landet ein Los im Tombolatopf, bei zehn Kilometern zwei.



**Dietmar Neugebauer**  
Organisator der Läufe. AM

Für Rollstuhlfahrer zählt schon die 2,5-Kilometer-Strecke. „Sehr wichtig ist es uns, auch die Rollifahrer mit einzuschließen“, betont Neugebauer. Ihnen haben die Macher einen optionalen Wendepunkt eingerichtet, um die Strecke komplett auf Asphalt zu fahren.

Preise gibt's am Ende nicht nur für die jeweils schnellste Runde sowie die Tombolagewinner, sondern auch für die Sportler mit den meisten absolvierten Runden. Die Startgebühr für den gesamten Zeitraum beträgt zwölf Euro, wobei der Gewinn sowie die Spenden der Veranstaltung an die vom Markt Murnau initiierte Aktion „Bürger in finanzieller Notlage“ fließen.

Wer die Tombola-Preise bekommt, wird am 11. Januar gezogen. Die Siegerehrung, sofern erlaubt, steigt am 13. Januar in der Konzertmuschel. Mehr Informationen sowie die Anmeldung gibt's im Internet unter [www.blaueslandlaeuft.fitness](http://www.blaueslandlaeuft.fitness).